

## 不審者対応訓練を行いました

1月26日(木)に刃物を持った不審者が配膳室通路から北棟へ侵入してきたと想定して、避難する訓練を行いました。皆さん、とても落ち着いて行動できたことは良かったです。もし本当に事件が起こった場合、相当慌てることになるかと思います。少しでもパニックにならないよう、避難訓練のことを思い出して動きたいです。とにかく慌てず速やかに行動したいですね。



## 租税教室を開催しました

1月30日(月)に6年生が市役所の方による「租税教室」を行いました。ここでは税の仕組みや税が社会に果たす役割についてお話がありました。クイズや動画を交えて分かりやすく教えてください、そのおかげで「税金」のことを理解することができました。そして子どもたちは「税金」の大切さを実感しました。



## 麦踏み体験をしました

2月9日(木)に1年生が、小麦農家であるクレッグモーリーさんの畑に行き、麦の生産過程である「麦踏み」を体験しました。また、小麦畑を見守るかかしの顔を描く体験をさせてもらうこともできました。カニ歩きやおにごっこをしながら楽しく麦を踏み、みんなで協力してかかしの顔を完成させました。普段では経験できないことを行うことができ、良い思い出となったことでしょう。

